

Explicatis richtet Symfony User Treffen in Köln am 25.4. aus

Etablierung der Kölner User Gruppe – Regelmäßige Treffen von Software-Entwicklern geplant – Austausch von Wissen und Neuigkeiten



Köln, 18. April 2012 – Die Explicatis GmbH, Kölner Dienstleister für IT-Beratung, Individualsoftware und Web-Entwicklung, richtet das nächste Treffen der Symfony User in Köln aus.

Symfony ist ein weit verbreitetes Entwicklungstool für Webprojekte basierend auf PHP5. Das insgesamt dritte Treffen der Symfony-Anwender im Rheinland findet am 25. April ab 19.00 Uhr in den Räumen von Explicatis in Köln-Marsdorf statt. Alle interessierten PHP/Symfony Software-Entwickler sind herzlich eingeladen.

Wie auch bei anderen Treffen von Symfony-Usern ist ein Mix aus Information und Networking geplant. Angedacht ist bisher ein Vortrag von Jörn Wagner zu Neuerungen in PHP 5.4 (insbesondere Traits). Das Treffen und ggf. weitere Referenten und Themen werden auf der Explicatis-Website und bei Meetup.com angekündigt. Anmeldungen bitte unter <http://www.meetup.com/sfugcgn/events/59239182/>

3. Symfony User Treffen Köln/Rheinland

Explicatis GmbH, Max-Planck-Str. 6 - 8, 50858 Köln

25. April 2012, ab 19.00 Uhr

Vorläufige Agenda:

19:00 - Eintritt und Get Together

19:30 - Vorträge

20:30 - Networking

Während die bisherigen Termine bei der deutschen Niederlassung der Entwickler von Symfony, Sensio Labs Deutschland, stattfanden, findet das Treffen nun erstmals außerhalb statt. Ziel ist die Etablierung einer eigenen Symfony User Group in Köln bzw. für das Rheinland. Weitere Gruppen gibt es bereits in München und Berlin. Heute in Hamburg und in Gera am 3. Mai treffen sich weitere Gruppen von Symfony Usern.

Explicatis ist in vielen Entwicklungsprojekten aktiv und hat sich frühzeitig intensiv mit Symfony beschäftigt. „Bereits bei den ersten beiden User-Treffen in Köln und der großen Entwicklerkonferenz im November gab es einen intensiven Meinungsaustausch von PHP/Symfony-Entwicklern“, so Dr. Sascha Dahl, Geschäftsführer von Explicatis. Sein Mitgeschäftsführer René Keller sagt: „Wir freuen uns darauf, neue Entwickler und Software-Architekten kennen zu lernen und Bekanntschaften zu erneuern und zu vertiefen.“

Weitere aktuelle Nachrichten, das Explicatis-Blog und weitere Informationen über Explicatis finden sie unter www.explicatis.com.

Über Explicatis GmbH

Die Explicatis GmbH in Köln wurde 1999 als Dienstleister für IT-Beratung, Individualsoftware und Web-Entwicklung von Dr. Sascha Dahl und René Keller gegründet. Die Entwicklung von individuellen Anwendungen ist der Schwerpunkt der mehrfach ausgezeichneten Explicatis GmbH, zum Einsatz kommen moderne Web- und Mobile-Technologien. Zu den Referenzkunden zählen mittelständische Unternehmen, öffentliche Institutionen, namhafte Technologieunternehmen und innovative Startups.

Pressekontakt, weitere Informationen und Fotos:

Wolfram Schuchardt
Explicatis GmbH
Max-Planck-Str. 6 - 8
50858 Köln
Telefon: +49 2234 99303-23
Telefax: +49 2234 99303-99
Mobil: +49 157 75 74 00 46
wolfram.schuchardt@explicatis.com